
春日部市中心市街地まちづくり かわら版 【第３号】 

中心市街地まちづくり計画の検討を進めています！ 
かわら版【第２号】では、９月までの「まちづくりサロン」の実施状況を報告しました。 

かわら版【第３号】では、引き続き９月以降に実施した「まちづくりサロン」の実施状況

を報告します！ 

「まちづくりサロン」ってなに？ ２つの目的のために開催しています！ 

１ 2 
鉄道高架化事業と併せたまちづくりを進
めるにあたり、市民の皆様のご意見・
ニーズをお聞きすること！ 

まちづくりについて学び合い、この
まちの未来をともに考えるきっかけ
としていただくこと！ 

 まちづくりサロンの実施状況（令和元年９月～11月） 

対象者・日時 まちづくりサロンの主旨 形式 

木下准教授（日工大）勉強会 
令和元年９月29日（日） 
対象者：春日部駅周辺まちづくり
に興味のある方 

かすかべ会議室の中心メンバーであり春日部市中
心市街地まちづくり審議会の副会長を務めていた
だいている木下准教授より、「公民連携＋学」を
テーマとして講義をいただく 

勉強会 

春日部中学校PTAの方々との意見
交換会令和元年10月２日（水） 

春日部中学校周辺における現状の課題とまちづく
りの方向性を伝え、ご意見をいただく 

意見交換会 

障がい者団体の皆さまとの意見交
換会 
令和元年11月～現在実施中 

春日部市中心市街地まちづくりと一体的に検討し
ているバリアフリーマスタープランに反映するた
め、障がい者の方々の行き先や移動に関する実態、
お困りごとなどを把握する 

意見交換会
または 
アンケート 

木下准教授（日工大）勉強会の様子（参加者19名） 春日部中学校PTAの方々との意見交換会（参加者19名うち教職員３名） 

このまちに関わる様々な方からまちづくりに関す
るご意見・ご要望をお聞きし、まちづくりに反映
していきます！ 

まちづくりの先進事例の紹介や学識者のレク
チャーなどを行い、みなさんご自身でまちづくり
について考えたり参加したりする場を設けます！ 



・交通計画：将来の交通の状況を想定してさらにプランを検討していきたい。また、道路をオープンカフェにす
るとともに駐車場を商業に転用したりキッチンカーを並べるなどの規制緩和や地域活性化を合わせ
て検討していきたい。 

・駅前広場：「人主役」の駅前広場とする一方で駅へのアクセス権というのも大事な要素。定量的に検討したい。 
東口は食べるところが少ないことが賑わいの弱い原因の1つである。キッチンカーが置ける広場など
も考えていきたい。 

・再開発 ：再開発はまちづくりのなかでも特に重要な話であり市も積極的に関与し、商店街などまちの意見も
取り入れて検討してほしい。 

春日部市中心市街地における取組の方向性 

第３回春日部市中心市街地まちづくり審議会の開催概要 

開催日時 令和元年10月18日（金）13：30～16：00 

議事 
（１）春日部市中心市街地まちづくりの将来像実現化に
向けた取組について 

会議の主な
内容 

第２回審議会で議論されたまちの将来像とゾーニングを踏まえ、そ
の実現に向けた取組の基本となる「人主役」や「安心安全」を中心
とした取組内容について議論しました。 
また中央一丁目地区再開発準備組合より再開発事業の状況に
ついての報告と、事務局より春日部市中心市街地まちづくりに関す
る庁内プロジェクトチームの発足についての報告がありました。 

第３回審議会の様子 

こんな意見や提案がありました！（審議会で出されたご意見の一部） 

■第３回審議会では、「人主役」や「安心安全」を中心とした取組内容について議論し、最も基本となる交通計
画や駅前広場について、検討案に対する課題や具体的なアドバイスをいただくことができました。 

■第４回審議会では、「交通計画」や「駅前広場再整備」に関しての方針をとりまとめるとともに、新たな議題
として「バリアフリー」や「関連施策・事業との連携を踏まえた施策展開」について議論します。 


